



GONZALEZ DE LA PUENTE

CRONICA DE LA ORDEN  
DE S. AGUSTIN  
EN MICHOACAN

BX2955

G6

R. C.



1080012191

COLECCION

DE

# Documentos Inéditos y Raros

PARA LA HISTORIA ECLESIASTICA MEXICANA

PUBLICADOS POR EL

Ilmo. Sr. Obispo de Cuernavaca

D. Francisco Plancarte y Navarrete.

TOMO I.



Tip. El Arte de R. C. Miranda. — Cuernavaca.

BIBLIOTECA NACIONAL

CRONICA

DE LA

Orden de S. Agustin

EN MICHOACAN.



FONDO HISTORICO  
RICARDO GOVARRUBIAS

156526

BX2955

96

**PRIMERA PARTE DE LA  
CHRONICA AVGVSTINIANA DE  
MECHOACAN, EN QVE SE TRATAN, Y  
escriuen las Vidas de nueue Varones Apof-  
tolicos, Augustinianos.**

**DIRIGIDA A NUESTRO PADRE MAESTRO FR.  
DIEGO VASSALENQUE, Prouincial della.**

**POR EL P. Fr. IVAN GONZALEZ DELA PVEN  
te, Prior del Conuento de Sãctiago Cupandaro, y  
Choronista de la dicha Prouincia.**



Año

1624

**CON LICENCIA, EN MEXICO.**



### *Fray Juan Gonzalez de la Puente.*

---

Pocas son las noticias que los escritores agustinianos nos han trasmitido tocante á este sujeto ilustre de su instituto.

Nació en Torrecilla de Cameros, provincia de Rioja, siendo sus padres Miguel Gonzalez y Catalina García de la Puente. Buscando fortuna, pasaron ellos á la Nueva España trayendo consigo y todavía niño á su hijo Juan. Este, en edad competente ingresó al Convento de San Agustín de México, donde tomó y profesó el día 22 de Noviembre del año de 1596 en manos del Prior Fray Diego de Contreras. Al separarse la Provincia Agustiniiana de Michoacán de la de México, ingresó al número de los de aquella y en ella obtuvo varias prelacías. Bajo el gobierno de Fr. Pedro de Vera, fué secretario de provincia y más tarde ingresó al número de los maestros de ella. En el Capítulo celebrado en Tiripitio el año de 1623, se le nombró cronista de la provincia. En el de 1629 efectuado en Yuririapúndaro, se presentó para el magisterio del cual fué investido en el intermedio de Tiripitio del año de 1630. En este mismo Capítulo presentó ms. la 2ª parte de su crónica y se le autorizó la impresión.

Hasta ahora de ella solamente conocemos la 1ª parte, quizá el tiempo descubra la segunda ó cuando menos el original de ella.

De la época de su muerte y lugar de ella nada se sabe.